

~ Verliebt in Dich ~

Von hatashi_no_baka

Epilog:

Die Jahre vergingen und die Kinder von Kotetsu und Soonar wuchsen recht gut auf. Kaede hatte eine Ausbildung als Krankenschwester und dann als Ärztin gemacht. Ihr kleiner Bruder hingegen kam sehr nach Kotetsu. So war er der neue Nachwuchs bei den Helden. So unterschiedlich wie die Geschwister waren, desto enger waren sie durch die Familie eng verbunden. Kotetsu und Soonar waren nun auch verheiratet und es hätte nicht besser laufen können. Für Beide. Kotetsu und er hatten ihre Ziele erreicht. Beide waren stolze Eltern, hatten ihren Kindern das gegeben, was sie brauchten und ihr Leben so mit auch geebnet. Kotetsu hat zu seinem Vater ein inniges Verhältnis aufbauen können und war öfters bei ihm. Schon alleine, um sein andere Seite kennen zu lernen. Zu seiner Mutter hatte er sich auch wieder genähert. Auch wenn er noch immer nicht verstehen konnte, wieso sie ihm nie etwas gesagt hatte. Und hätte er es gewusst, hätte er sich und sein Handeln manchmal auch deutlich erklären können. Denn jeder Saiyajin war etwas größten Warnsinnig und vor allem Scheuten sie nie eine Gefahr.

Nun wurde es aber langsam Zeit, das sie sich zurück zogen. Und das hatten sie auch vor einigen Jahren gemacht. Nicht nur sie, auch Antonio und die anderen waren so mit und mit Abgetreten und hatten neuen Helden den Weg geebnet. So genossen sie nun die freie Zeit, wohnten nun zusammen und unternahmen viel. Immerhin waren sie beste Freunde geworden und auch wenn sie am Anfang Probleme hatten. Bunny war Mentor der Helden Akademie geworden und half den neuen Helden zu ihren Zielen. Auch Hirashi und man erkannte die verdammte Ähnlichkeit zu Kotetsu und ihm. Nun war der junge Hirashi derjenige der ihn neckend "Oji-San" rief. Irgendwie hatte das alles eine Art Deja'vü Effekt. Aber er freute sich nun ihm den Weg zu zeigen und auch dessen Partner zu sein. Denn das wollte Kotetsu so. Nur einer sollte seinem Sohn den Weg des Helden zeigen.

Kotetsu hatte die Bilder in der Hand, als sich eine Hand auf seine Schulter legte. Kurz lächelte er und sah dann zu seinem Mann, der ihn liebevoll anlächelte.

"Schwelgst du wieder in Erinnerungen??", fragte der Lilahaarige, der auch leichte Ansätze von grau drin hatte.

Kotetsu nickte und der andere setzte sich zu ihm. So sahen sie sich noch weiter die Bilder an. Die restlichen Lebensjahren waren wirklich unglaublich gewesen. Auch wenn Kotetsus Power nun doch schlussendlich zu Ende ging. Er hatte diese Zeit genossen und fand es nicht mal mehr schlimm. Immerhin hatte er noch seine Familie und seine Freunde. Auch wenn er als Halb-Saiyajin länger leben würde, als Bunny oder die anderen. Dennoch freute er sich. Und erst jetzt viel ihm, im hohen Alter, auf das er

noch immer aussah wie ende 30.

"Schon ein Vorteil, SJ's Blut zu haben..", meinte der Schwarzhaarige und lächelte.

Soonar lachte etwas und nickte. Dann küssten sich beide, bevor Soonar ihm die Bilder abnahm und Kotetsu an sich zog. So kuschelten sie noch etwas, bevor der Schwarzhaarige sich auf dessen Schoß setzte. Der Kuss wurde noch inniger, er legte seine Arme um seinen Mann und ging ihm leicht durch die Haare.

"Ich liebe dich..~", hauchte Kotetsu ihm an die Lippen, bevor er sah, wie sein Mann lächelte und nickte.

"Ich dich auch..~"

Dann wieder ein inniger Kuss, bevor dann beide Männer auf standen. Es wurde Zeit, die Feier, die die anderen geplant hatten, würde bald anfangen. So machten sich beide fertig, zwischen durch wurden immer wieder Liebesschwüre ausgetauscht. Denn immerhin waren es diese kleine Gesten, die ihre Liebe frisch hielten. Diese und der Beweis, den Soonar ihm vor 20 Jahren gemacht hatte. Er konnte es immer noch nicht glauben, das Soonar ihm einen Antrag gemacht hatte. Doch jetzt, wenn er zurück dachte, war es das beste, was Kotetsu getan hatte. So konnte er die letzten Jahre etwas genießen, was er fast verloren hätte. Immer wieder kam ihm der Tag in den Sinn, an dem er Soonar das erste mal getroffen hatte. Wie er in ihn gerannt war und wie ihm diese Augen sofort fasziniert hatten. Sie hatten nie an Glanz verloren und zogen ihn noch bis heute in seinen Bann. So lächelte der Schwarzhaarige, als er zu seinem Mann sah, der sich gerade anzog. Fragend blickte dieser dann auf, worauf er nur lächelte und zu ihm ging. Kurz wieder ein Kuss, bevor er dann sich selber anzog. Fertig ging es dann zur Haustüre.

"Komm schon.. sonst feiern die anderen ohne uns..", lächelte Kotetsu nur.

"Jaja.. ich komme ^^", grinsend band sich der Lilahaarige noch eine Uhr um.

Dann nahm er die Hand seines Mannes und sie gingen dann zusammen aus dem Haus. Mit dem Gewissen, das sie die restliche Zeit noch zusammen blieben. Und mit dem Glauben, das ihre Kinder ihr Leben selber im Griff haben. Auch wenn sie genau wissen, das irgendwann alles ein Ende hat. So genossen sie es jedoch. Und das, bis zum letzten Atemzug. Denn alles andere ist Bedeutungslos, wenn man nie die wahre Liebe erlebt hatte.....